

BMV inicia operaciones con caída de 1.52%, ante el fuerte declive de los precios del petróleo

El viernes, la agencia Moody's rebajó la calificación crediticia de México

CIUDAD DE MÉXICO.- La **Bolsa Mexicana** caía el lunes por un **fuerte declive de los precios del petróleo** y después del recorte a las notas crediticias soberana y de la petrolera estatal Pemex por parte de Fitch y **Moody's** la semana pasada.

El **referencial índice accionario S&P/BMV IPC** cedía en sus primeras operaciones un **1.52%** a 34,215.17 puntos.

El viernes, la agencia Moody's rebajó la calificación crediticia de México y envió la de la estatal Pemex a "basura", en línea con las acciones de Fitch, que recortó el miércoles la nota soberana y también el viernes la de la petrolera.

El crudo caía el lunes, en una sesión en la que los futuros del barril en Estados Unidos tocaron su nivel más bajo desde 1999, por preocupaciones sobre el pronto llenado de la capacidad de almacenaje de crudo.